

TuS Steinbach - Unsere 4. Wanderung zu den „Drei Burgen“

Am 20. April starteten 26 Wander*innen zu den 3 Burgen von Königstein, Falkenstein und Kronberg. Gemeinsam ging es von der TuS-Sporthalle erst einmal zur Waldsiedlung, um mit dem Bus nach Königstein, unserem Start, zu fahren. Die erste Burg wartete auf uns. Nach kurzer Besichtigung der Burg Königstein und dem Gruppenfoto trennten sich die Wege der Freudigen und Fitten Wander*innen.

Für die Fitten kam, nachdem wir die Innenstadt hinter uns gelassen hatten, der erste Anstieg und ein Abstecher zum Hildablick, der einen schönen Ausblick auf Königstein hat. Weiter „bergauf“ am Dettweiler Tempel vorbei, wieder mit einem tollen Ausblick auf die Rhein-Main Ebene, erreichten wir die Burg Falkenstein. Einige Wander*innen schauten sich den Bergfried der Burgruine an. Durch Falkenstein führte uns die Wanderung wieder in den Wald, von Buchen und Eichen umgeben, zu den Kocherfelsen und zum Goethe-Blick, ein letzter Blick auf die Burg Falkenstein. Auf dem Weg zur Kronberger Burg führte uns die Tour am Jüdischen Friedhof, dem Victoria Tempel, der Antonius Kapelle und der Bürgelplatte vorbei. Nach einem Blick auf die Kronberger Burg ging es zum Einkehrschwung in den Schützenhof, wo uns die Freudigen Wander*innen in Empfang nahmen.

Für die Freudigen ging es nach dem Gruppenfoto zurück in die Stadt zu einer Kaffeepause. Trotz leichter Regenschauer marschierten sie tapfer über den Königsteiner Kreisel weiter zum Opel-Zoo. Ein Blick auf die Falkensteiner Burg gab es auf dem Weg zum Philosophen Weg. Vorbei an den Tiergehegen ging es in Richtung Kronberg. Schon von weitem konnte man die Mauern des alten Gemäuers bestaunen. Nach Belieben konnte die Streitkirche besucht werden, bevor sie die Fitten im Schützenhof empfingen. Auf dieser Wanderung machte der Monat April seinem Namen alle Ehre. Sonnenschein, Graupel, ein paar Schneeflocken und Regenschauer begleitete uns auf der Wanderung.





